

# Suspenden dos recorridos del Biotren por al menos 14 días

Decisión es consecuencia del accidente ferroviario ocurrido el lunes en San Pedro.

**E**FE Sur anunció la suspensión de dos recorridos del Biotren a raíz del accidente ferroviario ocurrido en San Pedro de la Paz el lunes.

La empresa señaló que la medida se debe a que el tren que colisionó con un automóvil en el cruce en Boca Sur tendrá que ser reparado, por lo que estará al menos dos semanas en el taller en Hualqui.

El auto que provocó la colisión habría estado detenido en el cruce a raíz de un desperfecto mecánico, por lo que no había personas en su interior.

La compañía añadió que, tras la revisión del estado del convoy, "se pudo comprobar severos daños en la platina B01, tuberías de suspensión y freno rotas, además de válvulas de aislamiento desprendidas y tapa de planita comple-



Los servicios son el de las 5:57 de Coronel a Concepción y el de las 18:41 de Concepción a Coronel.

tamente doblada".

Los servicios suspendidos son el de las 18:41 horas, que va desde Concepción a Coronel; y el de las 5:57 horas de Coronel a Concepción.

Desde EFE Sur lamentaron los inconvenientes que estas suspensiones puedan causar y pidieron compren-

sión de los usuarios.

El costo de las reparaciones del tren se estima en 77,9 millones de pesos.

El accidente ocurrió en el mismo cruce de la tragedia del 1 de septiembre de 2023, cuando un microbús de la línea Buses San Pedro del Mar respetó la señalética, sien-

do impactado por un tren, provocando la muerte de ocho personas.

Tras lo ocurrido el lunes, EFE Sur informó que se están llevando a cabo las investigaciones y que "se tomarán las medidas para evitar futuros accidentes en la zona".